

Le président péruvien réagira s'il y a eu des irrégularités dans la grâce accordée à Fujimori



Lima, 11 mai (RHC)- Le président du Pérou, Martín Vizcarra, a fait savoir qu'il prendra des décisions au cas où il y aurait eu des irrégularités dans la procédure en vertu de laquelle la grâce a été accordée à l'ex-dictateur Alberto Fujimori par le président précédent Pedro Pablo Kuczynski.

Dans des déclarations à la presse à Lima, le chef d'état péruvien a commenté que la grâce a été accordée mais qu'il n'existe aucun document signé raison pour laquelle il prendra voix au chapitre si des procédures et des normes ont été violées dans le processus.

En décembre dernier Pedro Pablo Kuczynski a accordé une grâce humanitaire à Fujimori qui avait été condamné à 25 ans de prison pour des crimes de lèse humanité, perpétrés sous son mandat au Pérou qui a duré de 1990 à 2000.

La décision a été mise en cause au début de cette année devant la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme par les proches des victimes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162087-le-president-peruvien-reagira-sil-y-a-eu-des-irregularites-dans-la-grace-accordee-a-fujimori>



Radio Habana Cuba